

Senador Francisco Chahuán:

## Oposición atribuye intencionalidad electoral al Gobierno ante apuro por eutanasia

En tanto, el presidente de la comisión de Salud, Iván Flores (DC), dio ultimátum al Ejecutivo al "despriorizar" proyectos sobre la materia.

RIENZI FRANCO

Tenso fue el desarrollo de la comisión de Salud del Senado. La sesión estaba citada para tramitar el proyecto de eutanasia, impulsado por el Ejecutivo mediante urgencia suma (15 días).

La disputa se dio porque en la comisión hay otras iniciativas ciudadanas urgentes, como salud mental, pero que La Moneda no ha resuelto en este instante poner urgencia para acelerarlo.

El presidente de la comisión, Iván Flores (DC), fue particularmente crítico con el Gobierno y especialmente con la ministra de

Salud, Ximena Aguilera, de quien dijo está ausente del debate. En la sesión de ayer estuvo presente efectivamente la subsecretaria Andrea Albagli.

"Lo dije en comisión —afirmó Flores—, estamos echando de menos la presencia de la ministra de Salud y esto es porque anteayer llegó la subsecretaria, anunció que venía la ministra y no llegó, ayer tampoco y eso que empezamos a tramitar el proyecto al que el Gobierno le está poniendo todas las fichas, por encima de otros proyectos que originalmente tenían prioridad, como el de salud mental o el de

campos clínicos".

Flores se preguntó: "Entonces, ¿cómo es la cosa? ¿Están abandonando ya el Gobierno o quieren seguir legislando hasta el último día? Tienen que definir su interés legislativo de aquí a marzo, porque ahora lo único que hay es confusión".

Ahí, el presidente de la comisión de Salud lanzó su advertencia: "La subsecretaria se llevó la tarea y quedó de traer la respuesta respecto de cuáles van a ser las urgencias que colocan el Gobierno, de lo contrario, es esta comisión la que va a sacar de todas las carteras de pro-

yectos que tenemos los proyectos que a la comisión le interesen, porque del Gobierno la verdad es que estamos teniendo poco *feedback*".

### ¿Interés electoral?

También hubo otras críticas, como la de Francisco Chahuán, al lamentar que "el Gobierno despriorice, y quiero recalcarlo, que el Gobierno despriorice el proyecto de salud mental versus el proyecto de eutanasia. Eso habla de que parece que estamos dentro de los 90 días del período electoral, que pareciera que acá



La comisión de Salud del Senado, presidida por Iván Flores (DC), al sesionar para tramitar el proyecto de eutanasia que se encuentra con urgencia suma.

lo mejor, lo más conveniente" es la tabla que incluye eutanasia.

"¿Estoy haciendo un juicio político? Sí, estoy haciendo un juicio político porque creo que el proyecto de salud mental es el proyecto que está esperando de verdad la ciudadanía; estamos en una crisis de salud mental, pero pareciera que es más rentable, que es más conveniente, pa-

reciera que es más llamativo *ad portas* de una elección ponerle urgencia al proyecto de eutanasia", reclamó Chahuán.

Durante tres sesiones se recibirá a expositores sobre eutanasia y, eventualmente, se votará la propuesta en su idea de legislar en la comisión de Salud, a mediados de la primera semana de septiembre.